

これまで子どもの糖尿病患者が増えているといふ。これままで子どもの糖尿病といえば、血糖値を下げるインスリンを分泌する臍臓の細胞が壊されて発症する、1型と呼ばれるタイプが主だった。近年では、原因がまったく異なり、生活習慣に起因する2型と呼ばれるタイプが増えてきた。正確なデータはないが、子

食生活の乱れや運動不足が原因で、大人と同じように糖尿病になる子どもが増えている。一度かかると、一生つきあつことを余儀なくされる糖尿病。それだけに幼い時期の発症は、負担が大きい。小児糖尿病治療の第一人者で、県内小児科で唯一、糖尿病指導医の認定を受ける香川小児病院臨床研究部長の横田一郎医師に、子どもの糖尿病をめぐる最新事情と予防に向けた生活上の留意点を聞いた。

「子どもの糖尿病患者が増えているといふ。これまで子どもの糖尿病患者は、年々高くなっている。」

—子どもの糖尿病患者が増えていく要因は、年々高くなっている。——生活習慣に起因するタイプの患者增加の要因は、やはり、大人と同様、生活習慣の乱れによって子どもが肥満傾向にあることだ。子どものまわりには、

■ 香川小児病院
小児糖尿病の治療を受ける患者は、年間約40人。小児科のうち、横田医師ら内分泌専門の3人体制で治療に当たっている。
所在地：善通寺市善通寺町2603
電話：0877(62)0885
<http://www.hosp.go.jp/~kagawasy/>

——糖尿病はコントロールする病気ということ。それは子どもも同じ。治療は、バランスのよい食習慣に変えるよう栄養指導をしたり、積極的な運動を促すなど生活習慣の改善に努力してもらいうことが第一。糖尿

病は自己管理が重要な疾患

満になると、インスリンの

正しいデータはないが、子

満になると、インスリンの

正しいデータはないが、子